



Javier Milei tensiona las relaciones con Chile

Description

El presidente de la hermana república de la Argentina, Javier Milei, durante los últimos días ha tensionado las relaciones con Chile a partir de las diferentes declaraciones realizadas por su Ministro de Economía, Luis Caputo, quién señaló a una emisora local, refiriéndose al presidente de Chile Gabriel Boric, que: **“un comunista que los está por hundir (a los chilenos)”**.

Declaraciones que posteriormente fueron respaldas por Milei, señalando en su cuenta X **“hay que poner a los zurdos en su lugar”**.

Opiniones que sin duda despertaron, de uno y otro lado de la cordillera, las alertas sobre el tenor que comenzarían a tener las relaciones entre dos países que comparten más de 5 mil kilómetros de frontera, como señaló días atrás el Primer Mandatario chileno, Gabriel Boric, agregando que, las relaciones se deben sostener con humildad por parte de quienes de manera transitoria ostentan las primeras magistraturas.

Si bien en Chile hubo un rechazo transversal a los dichos de Caputo y de Milei, más la presentación de un reclamo formal desde la Cancillería al gobierno argentino, tampoco pasó desapercibido el solitario apoyo que brindó el fundador del Partido de extrema derecha Republicano, José Antonio Kast, a las declaraciones de Caputo al señalar que “no dijo ninguna mentira”.

Tensiones que se dan un contexto de una intensa carrera armamentística que emprendió Argentina desde que asumió Javier Milei la presidencia, incrementado notablemente su presupuesto en defensa y con ello, poder generar una de las mayores compras de armamento que ese país a hecho en décadas, tal como lo han señalado diversos medios de prensa internacionales.

Argentina ya adquirió un moderna flota de 25 aviones F-16 a Dinamarca y la firma de un millonario contrato con los Estados Unidos para la compra de un paquete de armamento de última generación para estos aviones.

En la misma línea, ya se encuentran en el proceso de cotización para la compra de submarinos, helicópteros Leonardo para la armada, vehículos blindados 8x8 – Strykers, la construcción de una Base Naval Integrada en la austral ciudad Ushuaia con una inversión cercana a un poco más de 170 millones de dólares, y la recién entrega de las primeras 10 unidades de tanques modernizados TAM 2C-A2 fabricados en Argentina por la empresa Elbit Systems de Israel.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2024